



10 Rue d'Ankara, 67000 Strasbourg
Téléphone :03 88 61 63 82

A l'attention de tous les acteurs éducatifs (parents, animateurs, éducateurs, enseignantes, éducatrices, animatrices, enseignants, toutes celles et tous ceux qui s'occupent d'enfants...)

Le samedi 1^{er} juin dans les locaux flambants neufs de l'ARES, les Ceméa Alsace et l'ARES proposent une journée de pratique et de réflexion collective autour des Médias.

... DES PROBLEMATIQUES:

- Sur la question des médias, l'enfant n'est plus seulement acteur mais aussi auteur.
- L'enfant est souvent plus compétent que l'adulte sur cette question, on observe parfois une "inversion" éducative.
- L'adulte, de manière encore générale, a un statut ambivalent : il devient dépendant de son téléphone portable et d'internet mais il s'inquiète de l'avènement de nouveaux outils et regarde parfois les pratiques de ses enfants avec doute et suspicion...

D'où un certain nombre de questions, parmi lesquelles on peut surligner celle-ci :
quelle place pour les médias dans l'éducation, et comment se positionne l'adulte ?

Déroulement de la journée,

avec la participation de François LABOULAIS responsable du Pôle « éducation aux médias » de l'association nationale des Ceméa.

L'accueil se fera à partir de 9h30

DES ATELIERS le matin pour PRATIQUER ensemble autour des médias (photo, vidéo, montage, manipulation d'images, de livres, etc...) de 10h à 12h

Le repas de midi est à prévoir par les participants et les participantes, mais les Ceméa proposeront une petite restauration sur place.

Du DEBAT et de la REFLEXION pour ECHANGER ensemble sur la place de l'adulte dans l'éducation aux médias, avec les médias... de 13h30 à 15h30

La conclusion de la journée se fera entre 15h30 et 16h.

Afin d'optimiser l'organisation de cette journée, merci de prévenir de votre présence